



川崎大師ロータリークラブ 週報

例会日: 毎週水曜日 PM12:30~
 例会場: 大本山川崎大師平間寺信徒会館
 事務局: 〒210-0812 神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10 カーサ石井1F
 Tel: 044-277-7569 Fax: 044-288-8550
 URL: <http://www.kawasakidaishi-rc.com/> E-mail: daisi-rc@eagle.ocn.ne.jp

会長 岩井 茂次
 副会長 船木 幸雄
 幹事 秦 琢二
 SAA 猪狩 佳亮

第2189回 (本年度 第44回) 例会 平成30年6月20日 一雨一

●司会 星野祐治次年度SAA



●点鐘 岩井茂次会長

●斉唱 「奉仕の理想」伊藤佳子ソングリーダー

会長報告 岩井茂次会長

6月15日付にて、「2019-20年度ガバナー補佐輩出」の件につきまして、牛山会員より自薦の旨、申し出がありましたので全会員に通知をさせていただきました。6月27日に承認決議を行いますので、よろしくお願いたします。

幹事報告 秦 琢二幹事

- ①2017-18年度 地区RYLA報告書 (回覧)
- ②6月29日 納会のお知らせ
ロータリー事務局にて18時30分から (回覧)
- ③近隣クラブの例会変更の案内 (回覧)

出席報告

森田 尊久出席委員長

	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2189回	53	44	30	14	68.18%
2187回	54	45	32	13	71.11%
前々回の修正 メイクアップ 1名			修正出席率 73.33%		

メイクアップ
沼田直輝会員

	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2188回	53	42	21	21	50.00%
2186回	54	45	29	16	64.45%
前々回の修正 メイクアップ 1名			修正出席率 64.45%		

メイクアップ
横山俊夫会員

5月ホームクラブ100%

遠藤悦弘会員
 鈴木幹久会員
 中村真治会員
 竹中裕彦会員
 岩井茂次会長
 鈴木昇二会員
 伊藤佳子会員
 須山文夫会員
 秦 琢二幹事
 船木幸雄会員
 猪狩佳亮会員
 松井昭三会員
 森田尊久会員
 工藤和弘会員



松井昭三会員

梅雨空の中 明日は日光山輪王寺にお参りに行って参ります。牛山さん、よろしくお願い致します。

横山俊夫会員

理事の皆さん、一年間ご苦労様でした。

岩井茂次会長

①今年度理事役員退任挨拶です。会計・内田さん、中村職業奉仕委員長、大崎社会奉仕委員長、鈴木幹久国際奉仕委員長、永松青少年奉仕委員長、小林親睦委員長、猪狩会場監督、船木副会長、1年半にわたり大変お疲れ様でした。お世話になりましたことに心より御礼申し上げます。

②サッカーワールドカップ開幕しました。頑張れ！日本！！

事務局 竹下美代子様

お誕生日のお花をいただきありがとうございました。先日の一泊移動例会では皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。

本日のニコニコのテーマ

「理事・役員の皆様、1年間お疲れ様でした。」

坂東保則会員、伊藤佳子会員、磯田 稔会員
大崎克之会員、鈴木昇二会員、内田省治会員
水口 衛会員、星野祐治会員、船木幸雄会員
猪狩佳亮会員、野澤隆幸会員、遠藤悦弘会員
工藤和弘会員、出井宏樹会員、中村眞治会員
布川 浩会員 合計46,000円

委員会報告

次年度幹事 猪狩佳亮会員

1. 次年度理事会 本日例会終了後 13:45~



5月の出席順位

- 250% 牛山裕子会員
- 175% 秦 琢二幹事、布川 浩会員
- 150% 竹中裕彦会員、岩井茂次会長
鈴木昇二会員、須山文夫会員
- 125% 遠藤悦弘会員

スマイルレポート 船木幸雄副会長



宮山光男会員

会長、幹事、副会長、理事役員の皆様、一年間、御苦労様でした。

牛山裕子会員

船木副会長、理事の皆様、1年間おつかれ様でした。私は次年度の米山選考スケジュールの都合で世界大会へ行けなくなりました。

会計 内田省治会計

本年度会計というお仕事を賜わり活動を一生懸命やろうと思っておりますが、今のところそれほど大して仕事をしておりません。元々ロータリーは皆様のお気持ちで始まったので悪いことをする人は一人もいないので公明正大にロータリーの会費を使われていると信じております。これから年度末にかけていろいろな情報を見せて戴くことになると思いますが、それも安心して下さい。理事という役職も初めてやらせていただき、ロータリーというものが多少なりと理解できたのかなと、役員の方々、私以外の役員の方々一生懸命やられて大変な思いをされてこの1年を過ごされたということを実感させていただきました。

また来年度もお役をやらせていただくことになっておりますのでご協力をお願いしたいと思います。

本年1年ありがとうございました。



職業奉仕委員会 中村眞治委員長

本年度職業奉仕を担当させて頂きました。ロータリーの真髄ということで、初めは構えて緊張しておりましたが、主な活動としては職場訪問、これは川崎市殿町にあるキングスカイフロント見学をさせていただきました。特にナノテクノロジーでノーベル賞候補にも挙げられている片岡先生の話や盛りだくさんの内容でした。

職業研修では竹中年度に作った「我らの生業」を使ってという企画でしたが、今年度新しく多くの方に入会頂き、今日やっていただいている星野さんはじめ優秀な人材が集まり、それらの方の職業の案内をしていただきたいと企画しましたが、委員長の嶋崎さんはじめ多忙な方だったのでその成果は十分ではございませんでした。

職業奉仕では前年度を踏襲してワンポイントで短くショートショートで各メンバーの仕事内容をやっていただく予定でしたがこれもうまくいきませんで結果は思わしくありませんでした。

私たちのクラブは多種多様な人と同時に和気藹々で例会はじめ諸活動もいろいろやっています。その中心になる

のはこの大師の地域の方たちを対象にした社会奉仕もそうですし私が担当した職業奉仕もまったくその通りで、いろいろ新しくキングスカイフロントもそうですし、企業、もしくは一部例会にも出席して頂いたのですがANAのケータリングサービスや新会員のお誘いするには十分な企業もたくさんありますので、今後とも職業奉仕ばかりではなく大師地区の地域に根ざした特色ある活動をやって頂ければと思っております。

職業奉仕について多種多様な社会的ニーズがありますがそれに併せて我々は今後とも作業に励んで、炭谷先生からもご助言いただいておりますように、まず自分の企業について頑張る社会貢献ができるように今後ともなればと思っております。顕著な報告するような内容がございませんでしたが、鈴木会長の時に国際奉仕をやらせていただいて、それ以来の奉仕活動の4大奉仕を担当して、理事会ははじめ活気ある実のある場におかせていただきましたことを御礼申し上げ退任の挨拶とさせていただきます。いろいろありがとうございました。



社会奉仕委員会 大崎克之委員長

社会奉仕活動を通じて会員の皆様に1年間お願いばかりしてきました。そのたびに温かいお言葉ご参加いただきましたことを本当に感謝しております。この場をお借りして改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。早いものでもう1年経つところですが、最初に岩井会長から社会奉仕委員長にという声掛けをいただきました。正直申し上げて何もわからない状態でしたので尻込みしましたが、会長から全力でバックアップしますというあたたかい励ましの言葉を頂きましてお受けすることにしました。そうはいつでも私の方が会長を支えなければいけないという思いではいしましたが、お誘いのお言葉の通りになってしまいまして、結果としては尻ぬぐいばかりさせてしまったことを本当に申し訳なく思っております。社会奉仕委員の活動で1番思い出に残るのがなんといっても南三陸町の地区補助金事業です。補助金事業として何をやるかということから会長と話をさせていただ

ていたのですが、とうクラブでは南三陸町の支援をやってきたということで今年も続けたいという話がありました。もちろん私も大賛成でした。というのも私の中では大震災は少しだいが前になったかなというイメージでありテレビの報道でも当時は連日のように被害状況を報道されていましたが、だんだんそういう報道もなくなってきました。ところが実際にはまだ避難されている方が多くいらっしゃる。

現場の復興、復興とはいっていますが当然復興はまだ半ばの状態だということで、何か自分も含め、震災がどんどん風化されていることに危機感をもちましたところ、こういう活動で現地に行くことができました。実際に被害にあわれたところをみて改めて被害の甚大さを目の当たりにして、こういうことは自分でみてみないとわからないことなんだなというのが改めて思いました。

それと同時に南三陸町に行ったときに姉妹クラブである佐沼ロータリークラブさんから本当に心あたったかいおもてないしをいただきました。新幹線を降りたところで待っていていただき、ホテルまで送迎していただいて、ホテルで宴会もやっていただきました。

翌日には町の観光等も昼から幼稚園の電子ピアノの寄贈をさせていただきましたが、それについてもすべて段取りをとっていただきました。私はまだ経験が浅くて当会以外の方となかなか触れあう機会がありませんでした。4クラブ合同なども行きましたが、なかなか自分の性格もあるのですが他のクラブの方と親しくなるという機会がありませんでした。ところが今回、佐沼ロータリークラブさんにあたったかいおもてなしをいただき、本当に深い親交、友情ができたと思います。それが45周年事業の時にも来ていただきました。それから今年5月にもお誘いいただきそこにも参加させていただき、当時お世話になった方々に会えて本当に嬉しく、その節は本当に有難う御座いましたという思いが強くあり、これが本当のロータリーの活動の大きな意義の一つなのだなということを改めて感じた次第であります。

地区の発表では第1グループとして一番始めに今回の復興支援事業を発表させていただきました。その際には秦幹事に素晴らしい映像を作製頂きました。しかしなにぶん私のプレゼン能力の低さに残念ながら優勝をとることはできなかったのですが、他のクラブさんの活動に対して決して意義・内容は引けを取らない素晴らしい活動であったと自負しております。3位だったのはひとえに私のプレゼン能力の無さだったと思います。

もう1点小学校のさくらポスターがありました。私の段取りの悪さで当日の人員が集まらなくて急遽イレギュラーなお願いをさせていただいたのですがそれにも関わらず多くの皆さんにご協力頂きましたこと本当にありがとうございました。力足りないものばかりでしたが皆様の温かい支援と会長・幹事にご協力いただき、なんとか無事終えることができたと思っております。

本当にどうもありがとうございました。



青少年奉仕委員会 永松慎太郎委員長

(代読 八尋 匡彦会員)

今年度は次期リーダーの育成を目指し、川崎大師ローターアクトクラブの再立ち上げから例会の活動を軌道に乗せて会員増強に努めていくことを念頭に1年間活動してきました。

結果として当初、例会の進行はスムーズにいかなかった場面も多かったものの試行錯誤しながら例会進行も軌道に乗せていけました。

クラブ行事として川崎大師駅前での献血推進活動もローターアクトクラブを中心としてクラブの皆様と協力しながら行うことが出来ました。

一方で会員増強については目標としていた会員増強には届きませんでした。会員増強は組織維持、発展の絶対条件と考えますので今後の課題としていきます。

年間スケジュールの後半は個人的な理由で例会にほとんど参加することが出来ず、鈴木委員長、横山副委員長はじめ、クラブの皆様にご迷惑をおかけしたことをお詫びするとともに多大なご協力をいただいたことに感謝を申し上げます。一年間ありがとうございました。

親睦活動委員会 小林勇次委員長

(代読 工藤 和弘会員)

親睦活動委員長の小林です。本日は所用にて例会を欠席しまして、退任挨拶が出来ず申し訳ございません。今年度の岩井会長の指針が「親睦と奉仕を通じて友情の輪をひろげよう」でした。その会長指針に沿って活動をして参りました。今年度の親睦活動委員会の活動計画は①受付の充実と受付の当番制②新入会員のフォローアップ③奥様の為の移動例会④通常例会と移動例会の充実です。①の受付は各理事と3年未満の会員にご協力を頂き月ごとに当番制で行いました。前半は上手く出来ていましたが、後半はいつも同じ顔ぶれに成ってしまいました。

②の新入会員のフォローアップは鈴木フォローアップ委

員長が勉強会と親睦会を開いて頂き良かったと思います。

③の奥様感謝デーはネーミングの悪さと思い付きだけに終わってしまい、計画倒れしてしまいました。

④例会の充実に関しましては特に移動例会で会員の皆様に思いを語って頂き色々な意見や考え方を聞く事が出来ましたので良かったと思います。

1年間皆様のご協力を頂き有り難うございました。感謝申し上げ退任挨拶とさせて頂きます。



S. A. A. 猪狩佳亮委員長

1年間、円滑な例会運営にご協力いただき、ありがとうございました。特に、森田出席委員長、八尋会報委員長、船山ソングリーダー、どの部門でもピンチヒッターが出来るユーティリティプレイヤーの布川副委員長、本当にお世話になりました。

いまは詳細を振り返る余裕もありませんが、45周年記念式典の司会を、竹中さんご令嬢と務めることができたのは、一生の思い出になりました。あれだけの緊張感を味わうことはもう無いでしょう。ありがとうございました。

SAAは三役と一緒に11時に事務局に集まり例会の準備をする。その時に例会のみならず様々なRC関係の情報に接することができます。ある意味では準三役とも言えると思います。その意味では大変勉強させていただきました。勉強するだけでやめておきたかったのですが、今度は準三役から今度は当事者（三役）としてあと1年がんばります。

さて次年度は、当クラブでの声の大きさとNO.1、真打ち・星野SAAが満を持して登場します。一気に例会の雰囲気が変わりそうで、いまから楽しみにしています。

昨年、松本さんから引継ぎ、岩井年度の分を加えた例会シナリオ集（CD-R）を今日星野さんに無事引き継ぐことができました。肩の荷が下りる思いで、感無量です。

1年間ご協力頂きましてありがとうございました。

出席委員会 森田 尊久委員長

人前で話をする機会がなかなかなくて、このような出席委員長という役をいただき、だいぶ自然に話す事が出来るようになりました。自分の中でも僅かながら成長させて頂きました。

出席委員という大役を仰せつかり本当にありがとうございました。また次の役も頑張りたいと思いますので皆さんよろしくお祈りします。ありがとうございました。

クラブ会報委員会 八尋委員長

クラブ会報委員長として1年間例会の中で写真を撮るということをさせていただいておりました。

特に発言する機会などはなかったのですが、クラブ会報で自分の撮った写真がこのように載るんだと勉強させて頂いたことが新鮮な経験です。写真を撮っていて一番難しいと思ったのが前を向いて、目をきっちりあけた良い写真をとりたいと思う一方で、目を開けているのか良くわからない写真ばかりとってしまいそれがとても難しかったというのが個人的な経験です。仕事の役に立つかどうかはわかりませんがクラブ会報委員長のみならずこのロータリーに参加させていただくということ自体がとても良い経験をさせて頂いておまして、次年度以降も与えられた立場で頑張っていきたいと思います。よろしくお祈りします。



ユーティリティプレイヤー 布川 浩会員

今年はピンチヒッターがおおかつたのですが、今日まさかここで話をするとは思っていませんでした。来年はピンチヒッターではなくローターアクト委員長・クラブ会報委員長こちらで頑張りたいと思います。皆さんご協力よろしくお祈りします。



副会長 船木幸雄副会長

1年前に岩井会長から一緒にやろうよと電話がありました。じゃ宜しく願います。とあっさり言ったことを今も覚えています。あれから1年が経ちました。自分がどのように手助けができたのかなと思ひながら、もう少し頑張っていけばよかったなと思ひています。

会長の指針、友情の輪を広げようという指針の下クラブ運営をスタートしましたが自分がどのようにロータリーの中で友人を作っていたのかな、作っていけるのかなと考えました。今まで接点がないようないろいろな諸先輩など何の話をしたら良いのかわからず、でも友だちは作っていきなさいと思ひますがこの年齢になると自分を表現するのがとても難しくて声をかけるのもためより声がかげずらくてそんなときにこういう役目で友情を作っていこう、友だちを作っていこうということを考えこの1年やってきました。なかなか難しいです。よく考えましたが私は日本人なのかな？と。

シェルターの話です。1つシェルターが有り世界の人がそこに入っています。イギリス人を出すときには例えば60人、61人いて一人出さなければいけない。イギリス人を出す時には「紳士だろ」というそうです。アメリカ人は「ヒーローだろ」というそうです。日本人にはこういうそうです。「皆が出るからでようよ」というそうです。私もこうやって皆さんと友だちになっていくのに、なんとなく見えない壁が有り、友情をつくらう、友だちを作ろうと思うのですがその一歩がなかなかふみだせなかったなと思ひていました。

この1年、周年行事のはじめ配置図があったのですが一番最初の役は案内係だったんです。時が過ぎ自分がウエルカムパーティの司会をするようになった。その時に竹中さんにいろいろお世話になったのを覚えています。

次の日に開会の挨拶が私になったんです。何をいうの？大したこと出来ないとりあえず準備はしていましたが、前をみたら貫首がいらっしやって、緊張し何を言ったのかよく覚えていませんで、そんな周年行事でした。

振り返りこの6月を迎えながら最後になってきましたがまた来年皆様と仲良くやっていきたいと思ひます。ありがとうございました。

総評 岩井茂次会長挨拶

星野さん、次年度リハーサルありがとうございました。本日退任挨拶をしていただいた内田さん、最後の仕事を一ヶ月位経った時、ぜひ最後の仕事をお願いします。中村さんにおかれましてはキングスカイフロントに連れて行って頂き本当に有難うございました。また、残りの仕事今年もやりますのでよろしく願ひます。大崎さんについては1年半、社会奉仕をみっちりやったので今年はおちこちに行って良い思い出が出来たかなと、苦勞もしましたがありがとうございました。

永松さん、小林さん今日はお休みでしたがそれぞれ持ち場を頑張ってくださいました。

猪狩さんにおいては準三役、あまりいってしまうと来週しゃべることがなくなってしまうので、毎週毎週11時、1年間ありがとうございました。珈琲と一緒に何百杯飲みましたかね。

船木副会長最初スタート体調が悪かったのですが心配しましたが1年間、つとめていただいて本当に感謝しております。

森田さん、布川さん、八尋さん、星野さんについてはいつも例会運営に皆さんが動いてまわってくださったので本当にありがとうございました。すべていろいろな思いを込めて感謝の御礼を申し上げます。

●点 鐘 岩井 茂次会長



日時：平成30年7月4日(水)は
通常例会です。

会長・幹事就任挨拶

クラブ
委員会

八尋 匡彦/森田 尊久/星野 祐治

5月度 出席報告

氏名	例会数	ホームクラブ	メアップ	出席率	ホームクラブ100%	備考	氏名	例会数	ホームクラブ	メアップ	出席率	ホームクラブ100%	備考
寺尾 巖	4	2	0	免2回			船木 幸雄	4	4	0	100	○	
布川 二三夫	4	1	0	免3回			飯塚 元明	4	0	0	0		
長島 亨	4	0	0	免4回			沼田 直輝	4	2	0	50		
遠藤 悦弘	4	4	1	125	○		出井 宏樹	4	3	0	75		
鈴木 幹久	4	4	0	100	○		内田 省治	4	1	0	25		
宮山 光男	4	3	0	75			永松 慎太郎	4	0	0	0		
野沢 隆幸	4	2	2	100			大崎 克之	4	1	0	25		
林 鶴	4	3	1	100			猪狩 佳亮	4	4	0	100	○	
安藤 賢一	4	2	0	免2回			金澤 康治	4	0	0	免4回		
小泉 敏和	4	0	0	免4回			松本 和晃	4	0	0	0		
嶋崎 嘉夫	4	0	0	0			松井 昭三	4	4	0	100	○	
炭谷 博功	4	3	0	75			磯田 稔	4	3	1	100		
中村 眞治	4	4	0	100	○		船山 佳則	4	3	0	75		
細谷 重徳	4	2	0	50			星野 祐治	4	3	0	75		
竹中 裕彦	4	4	2	150	○		碓 茂昭	4	0	0	0		
久保 博和	4	0	0	0			八尋 匡彦	4	3	0	75		
倉成 保巳	4	0	0	免4回			森田 尊久	4	4	0	100	○	
大藪 善一	4	1	0	免3回			布川 浩	4	3	4	175		
横山 俊夫	4	3	1	100			須藤 宏	4	2	0	50		
石渡 利治	4	3	0	75			田中 伸介	4	0	0	0		
渡辺 富士夫	4	3	0	75			工藤 和弘	4	4	0	100	○	
布野 眞治	4	0	0	免4回									
清水 宏明	4	0	0	免4回									
矢野 清久	4	1	0	25									
岩井 茂次	4	4	2	150	○								
鈴木 昇二	4	4	2	150	○								
伊藤 佳子	4	4	0	100	○								
水口 衛	4	3	0	75									
須山 文夫	4	4	2	150	○								
秦 琢二	4	4	3	175	○								
小林 勇次	4	3	0	75									
牛山 裕子	4	3	7	250									
坂東 保則	4	1	0	25									
							出席率	69.72%					

